



翼



「特別支援学級(IJ学級)の開級に当たって」 校長 井上 雅子

4月11日(月)西東京市教育委員会よりご来賓のご出席も賜り、本校特別支援学級の開級式を行いました。I学級19名J学級1名合計20名、5名の担任でスタートしました。都内でも特別支援教育が大変充実していると定評のある西東京市で、中学校4校目の開級となります。「一人一人の力と可能性を最大限に伸ばし、将来自立した社会生活につながる生きる力を育てる」ことを学級経営の柱にしていきます。通常学級と特別支援学級の教員が強く連携し、生徒がそれぞれの頑張りをお互いに応援し合い支え合うあたたかい学校作りにつなげてまいります。



<生徒代表のことば>期待と希望を胸に、私たち20名はひばりが丘中学校I・J学級の生徒になりました。I・J学級は、これから私たちが歴史や伝統をつくりあげていかなければなりません。不安なこともあります。皆で協力して楽しい学校生活を送っていきたく思います。よろしくお願いいたします。

■異動した先生からのメッセージ

◇ひばりが丘中学校の生徒は本当に立派です。勉強の事だけでなく、互いに声を掛け合って学校より良い場所に変えていくんだという責任感、自分たちで部活動を成り立たせていこうという気概、これらの伝統を後輩に伝えてほしいです。私は今カナダでもう一度勉強しようと学校へ行く準備をしています。新しいことに挑戦する気持ちを抑えられなかったのです。「Learn to live and live to learn」(生きるために学べ そして学ぶために生きよ)です。(矢田大輔)

◇運動会「バリ中ソーラン節」の見事な演技、学校移転に向けての黒板アート作品、色々思い出すと胸がジンとします。皆さんの充実した中学校生活をいつも考えてくださる先生方と目標に向かって取り組む皆さんに必要な物品の準備や購入に携われた事はやりがいのある時間でした。皆さんの未来を心より応援しています。ありがとうございました。(柳葉子)

■令和4年度の着任者から～よろしくお願いいたします

◇墨田区立両国中学校から異動してまいりました。皆さんと過ごす日々がとても楽しみです。共に学んでいきたいと思えます。よろしくお願いいたします。(佐藤善明)

◇本年度開級しましたI J学級の担任をいたします。これからよろしくお願いいたします。ひばりが丘中生徒と交流をしながら、ともに学びあえる学級にしていきたいと思えます。I J学級をよろしくお願いいたします。(三保谷浩貴)

◇本年度、豊島区立巢鴨北中学校から異動してきました。I J学級の生徒はもちろん、ひばりが丘中学校生徒全員の為に、全力で授業等に臨みたいと思えます。よろしくお願いいたします。(渡邊貴弘)

◇市内青嵐中学校I J学級から移動してまいりました。本年度開級の特別支援学級I J学級の担任です。生徒と一緒にI J学級の新しい歴史と伝統を作り上げていくことにとってもわくわくしています。このひばり中での3年間でしかできないことにたくさん挑戦していきましょう。(佐々木千晶)

◇「どんな生徒がいるんだろう？」とドキドキとワクワクした気持ちでこの学校に異動してきました。生徒と明るく楽しく元気よく過ごしていきたいと思えます。これからよろしくお願いいたします。(長尾ひかる)

◇調布市立調布中学校から異動してまいりました。新しい校舎に整えられた設備環境に感動し、ここで皆さんと共に過ごしながら学ぶことに嬉しく感じています。また、今回I J学級のスタートに携わり、これから皆さんと一緒にひばり中のI J学級をつくっていきたく思います。よろしくお願いいたします。

(丹沢文子)

◇ 新規採用で関西からまいりました岡田です。生徒の皆さまが、安心して楽しく学校生活を送れるように、日々頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。（岡田藍里）

◇ 西東京市立住吉小学校から異動してまいりました。生徒の皆さまが、よりよい環境で学べるように、日々努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。（松下美和）

◇市内の青嵐中学校から異動してまいりました。学校生活を気持ちよく送れる環境を皆さんと一緒に作っていただければと思います。よろしくお願いいたします。（斎藤文利）

■各学年の経営方針～保護者の方のご協力、ご支援をどうかよろしくお願いいたします。

《一学年経営方針》 学年主任 主幹教諭 伊藤大

どんな生徒も絶対に見捨てない「教育に対する熱い情熱」と「生徒に対する深い愛情」をもって学年全員で支援し、何事も主体的に粘り強く取り組み、行動していく「たくましい」生徒の育成を目指します。第一学年では中学校生活の全ての基盤である生活習慣と何事も前向きに取り組む姿勢（けじめ）をつくり自分を大切に周りも大切にし、いじめは絶対にしない（思いやり）学年をつくりまします。

《二学年経営方針》 学年主任 主任教諭 當麻忠幸

3年間を通じて「自立・自律」を学年目標として取り組んでいます。2年生では「自立・自律」した人になるために次の4つを目指します。・自分で判断できる人間になる ・他者の立場に立って考える
・集団のために自発的に動く ・何事にも全力で取り組む

《三学年経営方針》 学年主任 主任教諭 小池俊行

「相手の立場に立って考える姿勢を大切にし、仲間との“信頼関係”を築き上げよう！」

I 「人」を大切に：思いやりの心を大切にし人の気持ちがわかる人になろう。みんなで協力し合って生活しいじめを絶対に許さない、みんなが楽しいと思える学年を作っていこう。

II 「時」を大切に： 登校時間や始業時間など決められた時間を守れる人になろう。今何をすべきかの判断をし、きちんと切り替えのできる、けじめのある学年を作っていこう。

III、「物」を大切に；自分の物はもちろん、人の物や公共物を大切にする人になろう。物に対する感謝の気持ちを忘れずに、環境の整った気持ちの良い学年を作っていこう。

《IJ学級の経営方針》 学級主任 主任教諭 佐々木千晶

「一人一人の能力や可能性を最大限伸ばし将来の自立した社会生活につながる生きる力を育てる」

I 学級：ア 健康でしなやかな体をつくる イ 基本的な生活習慣を確立し自律した生活を送る力を育てる
ウ 基礎学力を身に付け自分で考えて行動する力を伸ばす エ 多様な学習と経験で豊かな心を育てる
エ 自尊心を高め進路選択につなげる オ 人間関係、集団参加、社会参加をふまえて社会性を伸ばす。

J 学級：ア 人間関係や集団参加の基本を身に付け自己の課題をとらえさせる イ 自己コントロールの力を伸ばし自律した生活を送る力をつける ウ 個に応じて学力を伸ばし理解力、表現力を高める
エ しなやかな心と体を育てる オ 多様な学習と経験により適応力を高める カ 自尊心感情を高め進路選択につなげる

■谷戸まつりに参加

2年間中止となっていた谷戸まつりに参加しました。美術の作品を展示していただき、吹奏楽部の演奏も行いました。また生徒が



お祭りのお手伝いのボランティアもしました。感染防止を行いながらですが、地域の行事が再開でき、生徒が地域で見守られ育てていただける機会が復活できてとても嬉しく思います。